

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 11. August 2011

Wildes Parken auf dem Moritz-Hilf-Platz [CDU und SPD]

Beschluss Nr. 0060

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das „wilde Parken“ auf dem Moritz-Hilf-Platz durch geeignete Maßnahmen (z. B. Parkscheibenregelung - Begrenzung 2 Std.) zu unterbinden.

Begründung:

Der Platz wird derzeit als „Park-and-ride-Fläche“ genutzt. Autos werden in Zweier-, teilweise sogar in Dreierreihen abgestellt. Der Platz ist chaotisch zugeparkt. Ein Durchkommen von der Rudolfstraße zur Wiesbadener Straße oder umgekehrt ist dann nicht möglich. Hier muss reagiert werden, um dem wilden Parken ein Ende zu setzen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 Federführung i. V. m. Dezernat VII / 31 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher